
097 

ATA DA 111ª REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA DO CONSELHO MUNICIPAL DA 

HABITAÇÃO 

 

Aos 17 dias do mês de janeiro de dois mil e dezoito, às oito horas e trinta minutos, 

na Sala de Reuniões do Gabinete do Prefeito, realizou-se a centésima décima 

primeira Reunião Extraordinária do Conselho Municipal da Habitação - 

COMHABIT, com a presença dos seguintes conselheiros: Claudio Leal Diogo, 

Silvana Maria Artoni Leal Diogo, Alexandre Romão, Martha Dias Strobilius, Ana 

Paula Mergulhão, Jose Arildo Miguel da Silva, Régis Waldige Magalhães, 

Adriano Cesar Milezi e a Assistente Social da Secretaria da Habitação Adriana 

de Oliveira Gomes Rodrigues. A 111ª reunião extraordinária teve como objetivo 

principal a votação do Cartão Reforma Fácil pelos Conselheiros Titulares da 

COMHABIT, portanto a leitura da ATA 110ª ficou para a próxima e Primeira 

Reunião Ordinária agendada para o dia 21.02.2018.  O Cartão Reforma foi 

Aprovado por Unanimidade, em um primeiro momento um valor de 

R$1.000.000,00 do Fundo da Habitação para atender as primeiras 100 famílias 

do Projeto Cartão Reforma Fácil, obedecendo os termos da Legislação de 

Regência. Aproveitando a reunião, foi colocada a situação da Sra. Sonia 

Aparecida Calefi, Processo 483/2018, que foi contemplada e devolveu o lote para 

o município, pois não conseguiu construir no prazo determinado, ocorrendo a 

Rescisão Contratual. Ao realizar a pesquisa para efetuar a rescisão contratual, 

verificou-se que além do lote nº26 Quadra M do Jardim Remulo Zoppi, a Dona 

Sonia constava como contemplada com mais um lote de nº 33 L no Jardim 

Tancredo Neves. Após apuração da situação constatou-se que o nome do 

contemplado pelo lote 33 L do Tancredo Neves, não foi incluído no sistema e 

confirmando tratar-se de erro. Sendo assim os Conselheiros optaram pelo 

Deferimento, permitindo em uma outra oportunidade a Sra. Sonia participar de 

outro programa. 

                                                                                                                          

Nada mais tendo a tratar o Presidente encerrou a Reunião. Eu, Silvana Maria 

Artoni Leal   Diogo, Secretaria Executiva desse Conselho, lavrei a presente Ata, 

que lida e aprovada segue assinada pelos presentes.  

Indaiatuba, 17 de janeiro de dois mil e dezoito (17/01/2018). 

 

Claudio Leal Diogo _______________________________________________ 

 

Silvana Maria Artoni Leal Diogo _____________________________________ 

 

Martha Dias Strobilius _____________________________________________ 
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 Adriano Cesar Milezi______________________________________________ 

 

Ana Paula Mergulhão______________________________________________ 

 

José Arildo Miguel da Silva_________________________________________ 

 

Alexandre Romão________________________________________________ 

 

Regis Waldige Magalhães_________________________________________ 

 

Adriana de Oliveira Gomes Rodrigues________________________________ 

 

 

 

 

 


